

Vœux, ornières, enfants, noir.

La rue du Professeur Lande avait grand besoin d'un « relookage » ; formons des vœux pour qu'il en soit de même pour d'autres voies qui se trouvent gangrenées par nombre d'ornières, alors que la circulation y est intense.

Les « maîtres du volant » ne distinguent plus les panneaux routiers : « ralentisseur, vitesse limitée à 30 km/h ». Et tant pis pour les enfants qui s'aventurent sur ces voies oubliées de la part de l'équipe en place ... aucun contrôle, et vas-y Toto !

Mais revenons à la rue du Professeur Lande : quel dommage pour les riverains qu'elle se retrouve habillée de deuil, revêtement noir, poteaux et luminaires noirs, etc ... c'est d'une tristesse !

La couleur verte, habituelle dans notre cité, était-elle ringarde elle aussi ?{jcomments on}